
 

A LA MESA DE LA JUNTA GENERAL DEL PRINCIPADO 

Susana Fernández Álvarez, Diputada del Grupo Parlamentario Ciudadanos, al amparo de lo 
establecido en los artículos 210 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula la siguiente 
PREGUNTA al Consejero de Industria, Empleo y Promoción Económica, para su respuesta oral 
ante la Comisión competente.  

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

Con la aprobación del Nuevo Mecanismo de Financiación para la Transición Justa, surge una 
nueva oportunidad para que el Gobierno del Principado exija al Gobierno de España una 
distribución justa de los fondos, que tenga en cuenta el impacto real que la descarbonización ha 
tenido en nuestra región. 

PREGUNTA 

¿Cuáles son los criterios de reparto, sobre el Fondo de Transición Justa, que ha defendido o 
defenderá su Consejería en las negociaciones con el Gobierno Central, para que Asturias afronte 
con éxito el impacto de la descarbonización? 

Palacio de la Junta General del Principado de Asturias, 27 de julio de 2020. 

 

 

Fdo.: Susana Fernández Álvarez 
Diputada Grupo Parlamentario Ciudadanos 
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